



Estudiante que cayó de gradería de liceo queda parapléjica

VALPARAÍSO. Alumna de 2° medio del Liceo N°1 de Niñas sigue internada en el Hospital Carlos van Buren. Teletón ya ofreció ayuda y tratamiento a la adolescente.

Valentina Miranda
ciudades@mercuriovalpo.cl

Más de un mes lleva internada en el Hospital Carlos van Buren de Valparaíso la joven Mayra Verdejo, de 16 años, alumna de 2° medio del Liceo N°1 de Niñas María Franck de Mac Dougall, ubicado en la avenida Argentina, quien el pasado 23 de septiembre sufrió serias e irreversibles lesiones en su columna tras caer desde una altura cercana a los 2 metros, luego que cediera un tablón de una gradería localizada en uno de los patios del recinto educacional porteño, en momentos en que compartía con una compañera, quien también resultó lesionada.

El accidente provocó que Mayra sufriera una fractura en su columna vertebral que, finalmente, la dejó parapléjica, diagnóstico que tanto la adolescente como su familia están poco a poco internalizando, proceso en el cual ya han recibido el compromiso de la Teletón para que la estudiante ingrese al instituto para iniciar su tratamiento.

“TIENE RABIA”

“Mayra está triste, aburrida, tiene rabia, tiene todos los sentimientos que cualquiera tuviese en su situación. Emocionalmente quiere irse del hospital, quiere poder estar en casita con los hermanos. Pero no se puede aún”, relató Polett Kimer, madre de la adolescente.

“Nosotros vivimos en el sexto sector de Playa Ancha, en un cuarto piso, con 14 peldaños en cada escalera. (...) Aquí, en la rotonda del sector, cuando llovía se inundaba todo afuera del bloque. No son suelos ni infraestructuras adecuadas para una persona discapacitada. Nosotros tenemos que cambiarnos, no podemos vivir aquí con mi hija”, señaló.

El director ejecutivo suplente del Servicio Local de Educación Pública (SLEP) de Valparaíso, Pablo Mecklenburg, señaló que han estado gestionando ayudas para la afectada y su familia, entre estas la donación de un catre clínico que entregará el IST, medicamentos y “la posibilidad de que la familia de Mayra pueda llegar a una nueva pro-



LA ADOLESCENTE MAYRA VERDEJO SE ENCUENTRA INTERNADA EN EL HOSPITAL VAN BUREN DE VALPARAÍSO.

“Mayra está triste, aburrida, tiene rabia (...). Emocionalmente quiere irse del hospital, quiere poder estar en casita con los hermanos”.

Polett Kimer
Madre de la víctima

“La paciente (...) ingresará a Teletón una vez que reciba el alta en el hospital. Así, podremos brindarle atención especializada”.

Fundación Teletón
Comunicado

piedad que cuente con las instalaciones que ella necesita. Para ello se han levantado informes sociales para entregar pronto un subsidio de arriendo”.

Por otro lado, otro tipo de ayudas para agilizar el regreso de Mayra a su hogar se han estado gestionando desde la Fundación Teletón, institución que, a través de un comunicado, indicó que “nuestro equipo ha entregado una silla de ruedas para facilitar sus desplazamientos y ha programado la confección de órtesis personalizadas para entregar la próxima semana, garantizando que cuente con el soporte necesario”.



SU MADRE (AL CENTRO) RELATÓ LOS DIFÍCILES MOMENTOS QUE VIVEN.

“Es importante destacar que la paciente, al encontrarse dentro de la población objetivo por edad, ingresará a Teletón una vez que reciba el alta en el hospital. Así, podremos brindarle la atención especializada de manera continua en nuestro centro. Desde Teletón, reafirmamos nuestro compromiso y seguiremos trabajando para asegurar el bienestar y la recuperación de la paciente”, agregaron.

INVESTIGACIÓN DE SLEP

Pablo Mecklenburg también señaló que se instruyó una “investigación sumaria, gestionamos el retiro de las graderías del lugar y sumado a ello se solicitó al Instituto de Seguridad del Trabajo (IST), mutual con la cual trabaja el Servicio Local, levantar diagnósticos de infraestructura crítica en todos los establecimientos

educacionales, lo que se desarrolló en un plazo de dos semanas”. Además, se han llevado a cabo reuniones con las comunidades educativas para “informar sobre el informe del IST y próximos trabajos de mantención que han significado una inversión de aproximadamente \$7 mil millones”.

“QUE FISCALICEN”

Polett Kimer, madre de Mayra, señaló que si bien agradece el apoyo que han recibido, para la familia “es súper difícil pedir que te brinden una mano, ayuda, me cuesta de verdad”.

“Pero es inaceptable lo que pasó en el colegio. El llamado que quiero hacer a las autoridades es que fiscalicen los colegios, que los responsables no se roben más la plata, que inviertan en los niños. Los niños son el futuro”, concluyó.